
2023年新任支书有话说 竞选团支书演讲稿
(大全7篇)

无论是身处学校还是步入社会，大家都尝试过写作吧，借助
写作也可以提高我们的语言组织能力。范文怎么写才能发挥
它最大的作用呢？下面是小编帮大家整理的优质范文，仅供
参考，大家一起来看看吧。

新任支书有话说篇一

各位老师同学们：

大家好!

今天很荣幸站在竞选团支书这个讲台上。我先介绍一下我自
己，我的名字是……，来自辽宁省会，中国十大城市之一的
沈阳。我性格开朗，但属于慢热型的人，目前对我还不是很
了解的同学，相信以后会有足够的时间和机会了解我，也会
对我有一个客观的评价。我和希望成为大家的朋友。

首先，说一下我对团支书的认识：团支书是班级的核心，起
到引导同学在正确的方向上前进，鼓励青年团员积极向党组
织靠拢，提高班级学风，提高班级凝聚力的作用。同时，团
支书是老师的助手，同学的朋友，是师生之间的桥梁，起纽
带作用。

我是一个很有责任心的人，同时我也是一个很有上进心的人，
任何不做则已，做一定要做好，在高一我担任过一年团支
书(他要问为什么是一年，你就说我们团支书有三个人，一人
一年)，有一定的经验，我为人比较亲和，这样有利于班级的
团结。所以我认为我有能力做好团支书这个工作。



俗话说：‘海阔凭鱼跃，天高任鸟飞‘’我想通过团支书这
个平台来为大家来服务，为班级贡献自己的`力量，锻炼自己
的能力，为自己的大学生活添上精彩的一笔。

假如我成功当选，在工作中我会尽职尽责，大胆务实，绝不
盲目从事，会有计划的工作。正确处理好学习，工作和生活
之间的关系。

如果我竞选失败，我也不会灰心，我会继续做好本职工作，
努力学习，在今后的学习和生活中，我会为有勇气站在这个
讲台上而骄傲。

希望以上所说的能让大家对我有一定的了解，也希望各位同
学能为我投下宝贵的一票。

谢谢大家!

新任支书有话说篇二

你们好!

第一，彻底解决水果销路问题。

保存的水果，不能及时地进行深加工，这也造成了很大损失。
最后一个原因就是交通问题。交通不便利，也造成了销路不
畅。俗话说：要想富，先修路。交通不方便，影响我们的水
果大批量销售，造成我们的水果在市场上占有量较少，影响
面较校因此，今后我们要做的工作就是：搞好市场调查，办
起自己的加工厂，修通xx市-x x果园的路。

第二，抓好教育工作。

教育是百年大计，千年大计。十年树木，百年树人。治贫必



须先治愚，脱贫必须科学生产。没有文化，不懂科学，现在
种田也种不好。因为现在单凭力气、单靠老经验是种不好田
的，还必须懂科学、懂技术、有文化才行。科学技术的发展，
日新月异，要种好田，搞好生产，就必须有科学文化知识做
后盾。另外，没有文化，不懂科学，精神文明新风尚也树不
起来，旧风俗、旧习惯就会盛行。所以，我们必须重视教育，
抓好教育这件大事。在全村持久开展学文化、学科技活动，
长期开展扫盲工作，让青壮年尽早脱盲。为了保证孩子们有
良好的学习条件和环境，为了保证正常的教学秩序，我们决
不挤占教育经费、不拖欠教师的工资。中央提出：科教兴国。
我们也认识到，只有科教，才能兴农。再难不能难孩子，再
难不能难教师，再难不能难教育!

第三，抓好计划生育工作。

计划生育是我国的基本国策。我们村是一个大村，要抓好计
划生育这项工作难度是相当大的。但我相信，经过我们做耐
心细致的思想工作，为乡亲们解决好实际困难，不以罚代管，
对违反计划生育政策的，要晓之以理，动之以情，做好说服
教育工作，使乡亲们真正认识到计划生育，既利国，又利己，
工作还是能做好的。

父老乡亲们，这次大家把我推到村长这个位置上，我知道我
身上的这副担子有多重。但我坚信，只要在县、乡党委、政
府的领导下，只要有父老乡亲们对我的支持，不管前面的路
多难走，我也决不退缩，我将和父老乡亲们一起，同心协力，
共创美好未来!

新任支书有话说篇三

大家晚上好。这天在那里我想竞选团支书这个职务，在这个
班群众和同学们经历了一个月的生活，这次竞选我想我也不
需要冠冕堂皇的介绍自我，那些目前对我还不是很了解的同
学，相信以后也会有足够的时间和机会让你们了解我，也会



对我有一个客观的评价！

能够鼓舞我，让我站在那里竞选的最大动力就是自信。我深
知担任团支书的职责之重，尤其是像我们这样的优秀班级里，
更需要一个职责心强的人来担任此职。作为团支书，需要必
须的组织、决策潜力，同时也更需要协调潜力。毕竟每个人
看问题的角度是不一样的，没有孰对孰错，但作为团支书，
就就应站在多数人的立场，维护多数人的利益，提高班委会
的凝聚力，提高全班同学的整体凝聚力。

首先，思考到我们班人数多的状况，我觉得有必要提高全班
同学的整体凝聚力。这点其实上届班委会已经作了不少努力，
组织了不少活动，在提高凝聚力这个方面取得了必须成效。
提高凝聚力的直接措施就是开展活动，开展一些有好处的活
动自然对提高凝聚力有帮忙，每学期院里也会开展一些大大
小小的活动，但都带有必须的教育好处在里面，同学们参加
的用心性并不高，尤其是听讲座，估计同学们都感觉那纯粹是
“被参加”活动，所以，对于班级内部的活动，我的观点是，
不在于规模大小，如果不是上方要求的活动，都尽量以娱乐
为主，在活动策划中多增加互动的成分，使更多同学主动参
与进来，玩得开心，玩得尽兴，让那些彼此沟通甚少的同学，
也能透过活动增进交流。在此，我也期望那些想象力丰富的
同学能带给一些有创意，好玩，并且可行的点子，说大一点，
也算为班级的文化建设献一份力吧。

然后，对于班级的制度建设，上届班委也是付出了不少的努
力，最终也是有了一套完整的方案。所以对于这届班委的工
作重心，就就应转移到落实制度上方。对于每次活动的记载，
班费支出记载，考勤记载，在承接上一年工作经验的前提下，
还应思考是否能做得更准确，详细。活动的记载要遵循“宁
多勿漏”的原则，有必要记的活动就不能落下；班费支出的
记载在可能的状况下应尽量详细，详细账单每过一段时间可
上传至群共享，让每个同学都方便查阅。考勤记录则应遵循
公正的原则即可。总之，在落实班级制度方面务必加强，尽



量做到有章可循，当然，对于有时出现的特殊状况，班干部
和同学之间也应相互理解，酌情处理。

另外，对于班委会内部建设，在我看来也是同样重要的，只
有一个团结的班干部团队，心往一处想，力往一处使，才能
更好地为大家解决实际问题。记得曾有同学提到说，有的班
干部太闲，有的班干部太忙。对于这种班干部任务分配不均
的问题，我觉得有它的必然性，但绝不是理所当然。这种现
象不会完全消失，但务必得到缓解。都是班干部，没必要把
工作的界限划得过于明显，不然对于一些性质不明显的工作，
那岂不是没人做了？所以，在班委会内部建设工作分配方面，
我会向事情比较少的班干部倾斜。尤其是组织活动，那绝不
是某一个人的事。在我看来，参加活动，能提高班级凝聚力，
而组织活动，便是提高班干部凝聚力的一个契机。在日常工
作中，不一样班干部有不一样想法是正常的，难免会在某些
意见上产生分歧。我想，我作为班长，有职责区缓和这些分
歧，不能把自我的主观想法强加进去，而应客观地分析问题，
借用外交中的那个“求同存异”的原则，在某些方面即使意
见不和，也不要影响合作，更不要影响同学情谊。

最后，我谈谈我自我对班级工作的整体展望，如果我有幸竞
选上班长，我的最终目标也不会定得虚无缥缈，我只期望在
我以及全体班干部的努力下，为班级营造一个更为和谐融洽
的氛围，大家也能够看出，我刚谈到的几个方面的计划也是
围绕这个目标而服务的。经过大一这一年，我看到，很多同
学对参与活动的热情比较高，期望借此锻炼自我各方面的潜
力；也有的同学学习很认真，我想他们也就应在内心早已埋
下了愿望的种子，并用汗水去浇灌，待它开花；还有的同学
在学校透过不一样途径，结交了一些志同道合的好友，收获
了更多的友谊。虽然不一样的人生活方式以及信念都不一样，
然而却都是用心的。这些不一样的信念、思想夹杂着用心向
上的节奏，交融于我们这个群众，便如同乐队中有不一样的
乐器，却奏出了一曲和谐的交响。而我，只想做好这个指挥，
打好这个节奏。



再好的展望，再好的规划，也需要实践来完成，如果大家赞
同我的理念，期望大家能支持我，多谢！

新任支书有话说篇四

今天我很荣幸站在这里竞选团支书这个职位，这对于我来说
其实也是一种挑战。我是一个比较慢热的人，但是我性格开
朗，有责任心，有进取心。

首先，我觉得团支书是一个班级风貌的代表，起到领头羊的
作用。一位优秀的团支书可以提高我们班的学习风气，提高
班级的凝聚力，帮助老师与同学们之间更好的沟通。

第二，作为一名优秀的团支书，既要尽心尽力的处理各项事
务，又要兼顾学习，这是一项很大的挑战，但我愿意接受这
项挑战，在挑战中成长，锻炼自己的各项能力，同时又能为
班级尽一份力。

虽然我以前没有担任过团支书这个职务，但我相信我会用我
的热诚、信心与足够的能力做好这项工作，我想通过团支书
这个平台为大家提供帮助，加强我们彼此的认识，为班级贡
献自己的力量。

如果我可竞选成功，我一定会与同学们一起努力，创造一个
更好的18班。

希望同学们能够支持我，谢谢大家！

新任支书有话说篇五

大家好!

今天很荣幸站在竞选团支书这个讲台上。我先介绍一下我自
己，我的名字是……，来自辽宁省会，中国十大城市之一的



沈阳。我性格开朗，但属于慢热型的人，目前对我还不是很
了解的同学，相信以后会有足够的时间和机会了解我，也会
对我有一个客观的评价。我和希望成为大家的朋友。

首先，说一下我对团支书的认识：团支书是班级的核心，起
到引导同学在正确的方向上前进，鼓励青年团员积极向党组
织靠拢，提高班级学风，提高班级凝聚力的作用。同时，团
支书是老师的助手，同学的朋友，是师生之间的桥梁，起纽
带作用。

我是一个很有责任心的人，同时我也是一个很有上进心的人，
任何不做则已，做一定要做好，在高一我担任过一年团支书
（他要问为什么是一年，你就说我们团支书有三个人，一人
一年），有一定的经验，我为人比较亲和，这样有利于班级
的团结。所以我认为我有能力做好团支书这个工作。

俗话说：海阔凭鱼跃，天高任鸟飞。我想通过团支书这个平
台来为大家来服务，为班级贡献自己的力量，锻炼自己的能
力，为自己的大学生活添上精彩的一笔。

假如我成功当选，在工作中我会尽职尽责，大胆务实，绝不
盲目从事，会有计划的工作。正确处理好学习，工作和生活
之间的关系。

如果我竞选失败，我也不会灰心，我会继续做好本职工作，
努力学习，在今后的学习和生活中，我会为有勇气站在这个
讲台上而骄傲。

希望以上所说的能让大家对我有一定的了解，也希望各位同
学能为我投下宝贵的一票。 谢谢大家！

新任支书有话说篇六

你们好！ 很荣幸站在这里表达自己由来已久的愿望。俗话



说“是骡子是马，拉出来遛遛”。是的，马，只有跑过千里，
才能知其是否为良驹;人，只有通过竞争，才能知其是否为栋
梁。

我叫刘隽博，是七年级六班的学生。我要竞选的是团总支书
记。拿破仑说过，不想当将军的士兵不是好士兵。我就是要
当一名出色的、成功的、能为大家为班级为学校办成事的将
军，也就是团支部的领头人——团支书。对于团支部的工作，
我有一股十分执着的热情。我坚信，凭着我“初生牛犊不怕
虎”的勇气以及同学们对我的帮助支持，我能胜任这项工作。

首先，我是一个十分有上进心的人，任何事不做则已，做则
一定做好。海阔凭鱼跃，天高任鸟飞，我需要一个更广阔的
空间来展示自己的能力，我希望在新的平台发挥更大的作用。
其次，我在学习上会一如既往刻苦努力，今年七月，我以63
名的成绩考入雍阳，第一次月考夺得年级第9，假如我有幸当
选为团支书，我会正确处理好学习，工作，生活三者之间的
关系，不仅保证自己学习不掉队，还会帮助周围的同学共同
进步。

再次，我在能力上不断提高，我曾在杨村六小担任中队长，
在七小担任学习委员，参加四次国旗下讲话，连续六年评选
为区级或市级文明学生。我的爱好广泛，体育文艺朗诵都有
涉猎，在全市青少年体育舞蹈大赛中获得拉丁舞第七名，在
市级青少年科技发明大赛中获得特等奖。假如我有幸当选为
团支书，我会进一步完善自己，提高自己各方面的素质，为
团工作积极建言献策，为团员们尽心服务。

最后，我在性格上热情开朗、积极向上。我团结同学、不计
得失。假如我有幸当选为团支书，我会真心对待每个人，认
真对待每一件事，不盲从、不偏激，以身作则、模范带头，
把同学们紧紧团结在团组织周围，凝心聚力，同心共赢。

希望各位同学能够为我投上你最诚挚的一票。我知道，再多



灿烂的话语也只不过是一瞬间的智慧与激情，朴实的行动才
是开在成功之路上的鲜花。我相信，是金子总会发光的。请
同学们鼓励我、支持我，谢谢！

新任支书有话说篇七

大家好！

转眼开学已经一月有余，我们这一个新的集体也开始渐渐熟
悉起来，我想每一个人也会对这个集体充满信心。今天我要
竞选的职务是班级的团支部书记，我希望可以为这个集体做
出努力和贡献。

首先，我对自己的能力是有自信的。我从小到大担任了很多
的职务。有着丰富的工作经验。从小学的班长，大队部的部
长到5.4第一批团员。无数次的历练与成长，为我奠定了坚实
的基础。并且，我对学校团支部的工作有一定了解。能做到
在工作中认真负责，团结同学。并在学习中努力用功，不骄
不躁。协助老师共同管理班级。

如果大家信任我。我一定会以身作则，帮助老师、同学处理
好相关的工作。把大家对我的信任当做动力，继续向前。遵
循为同学和老师服务的原则，争取把一切工作做到。如果我
今天没有得到大家的认可，我一定会好好从自身出发，反省
自身的缺点，不断完善自我，在以后争取同学和老师的肯定。

希望大家用心衡量，给我一个真实的评价与支持。

谢谢大家！


